
令和 7年度 学校評価アンケート結果(保護者) 

 

 

 



 

 

 

6 ご家庭でお子様の使用するゲームやSNS、スマートフォンなどについて使用方法や使用時間

の約束事は決めていますか？ 



 

 

 

9 お子様は、「挨拶」、「身だしなみ」、「時間を守る」といった基本的な生活習慣が身についている

と思いますか？ 



 

 

 



 

 

【自由記述】 

情報提供・発信について 

・毎日校長 vision 楽しみにしてます！ 

・ホームページの更新を楽しみにしています。 

・毎日のお知らせや校長ビジョンなど読ませて頂いています。学校の様子がよく分かります。すごく

いいです。 

ありがとうございます。今後も開かれた学校を目指し、適切に情報を発信してまいります。校長

vision はほぼ毎日更新しております。ぜひご覧ください！ 

 

学校生活の安心・安全について 

・先生方のおかげで部活、勉強に全力で打ち込める環境が整っています。いつも子供を応援してくれ

る姿勢に感謝しています。 

・学校に行きやすい環境作りを熱心にやって下さり、随時メールでお知らせ頂けるので、安心して

登校出来ていると思います。 

・久しぶりに吉田中学校にお世話になります。学校の雰囲気が明るくオープンな感じがとても良い

な。と感じました。クラスも部活もとても楽しい。と帰宅時にはくたくたになりながらも充実し

た毎日を過ごしているようです。笑顔で帰って来てくれる環境を作ってくださり、先生方お友達に

感謝です。2学期もよろしくお願いいたします。 

・先生方にも事情があるのは重々承知ですが、休職された方のフォローで学習面、生徒指導面など

手薄になっていることを子どもが不安に思っています。安心、安全に学校に通えるよう、保護者と

しても支えたいと思いますが、よろしくお願いします。 

当校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございます。今後も子どもたちに寄

り添い、信頼関係を築きながら、適切な指導・支援をしてまいります。また、今後も生徒が安心・安全

に、そして、学校生活を楽しいと感じてもらえるよう、教職員一同尽力してまいります。 

職員の欠員に伴い、学習面や生徒指導面においてご心配をおかけし、大変申し訳ありません。生徒

が安心して学校に通えるよう、今後も職員一同連携し、指導・支援に取り組んでまいります。 

13 吉田中学校は、たよりやホームページ、マチコミメールなどで学校の取組や生徒の様子を積

極的に公表していると思いますか？ 



交通安全について 

・ヘルメットを着用せず自転車通学している生徒がいます。学校も認識しているとは思いますが規則

を守れない様なら徒歩通学を保護者にお願いするべきと思います。本人にも声をかけましたが改

善されません。近所の子供なので学校から指導を宜しくお願いします。 

・ヘルメットの紐の緩さ、朝見かけると紐をしてない三年生を何度もみる。アーチェリーの駐車場

で待ってたら、ヘルメットを取って帰って行く 2年生 3 人組を見てたまげました。1 人外して仲間

は、なぜ注意できないのだろうと思った。暑い、分かるが、事故が起きてからでは遅い。規則を

守って、きちんと会釈も出来る生徒もいる。 

ヘルメットの着用は努力義務化となっております。ヘルメットの着用、自転車の乗り方を含め、自転

車に係る交通安全指導を適宜行っていますが、改善につながらない面があるということも承知してお

ります。今後も、関係職員と連携の上、必要に応じ指導を行い、生徒たちに交通法規の順守や安全運転

の大切さについて、伝えてまいります。また、危険な運転をしている仲間を見かけたら、制止するよう

な声掛け・行動がとれるようにも、指導してまいります。 

一度失われた命を取り戻すことはできません。また、一度失われた健康を取り戻すことも、容易で

はありません。ご家庭でも、ヘルメットの着用、自転車の乗り方をはじめとする交通法規の順守につ

いてお声がけ、ご指導いただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

学習について 

・先生達の負担も分かるのですが、先生の休養で授業がリモートになったり放課の時間が早くなっ

たりすることはおかしいと思います。受験があるので学校では授業くらいはしっかりしてもらいた

いです。子供が学校に行くメリットがなくなっているようにおもいます。 

・学校配布のタブレットを夜間使用できないようにしてほしい。 

・宿題、課題を増やしてほしいです。 

学習や授業に関し、ご不安やご迷惑をおかけし、大変申し訳ありません。生徒たちの学習や進路実

現に不利益が生じないよう、最大限努めてまいります。 

タブレットは市教育委員会により市内小中学校一括に設定・管理されています。家庭でのタブレット

の使用については、お子さんとよくご相談していただき、決めていただきますよう、お願いします。 

宿題について、燕市では「長善タイム」を活用し、生徒自身で家庭での学習計画を立て、実行して

いくことを目指しています。家庭での学習は、授業で出される課題のほか、単元テストや定期テストに

向けた自主的・計画的な学習など、さまざまあります。これらを予定と照らし合わせ、順序立て、自分

なりの進度で学習を進めることによって、継続的に学習に取り組む主体性の育成につながると考えてお

ります。今後も、生徒の自主的な学習につながるような支援をしてまいります。 

 

部活動の地域展開について 

・これからの部活動は平日も地域活動になる計画が決まったのか。また、保護者向けに説明会があ

るのか知りたい。 

・部活の地域移行に伴う、学習面課外活動面での両立及び評価について知りたい 

・これから部活動は地域移行となるので、どのような活動体制となるかわかりませんが、部活動に

関して様々なご意見が届いても、一方的な対応にならないよう、まずはそれぞれの子供達の考え



を聞いてあげて欲しいです。 

・地域クラブへの移行期間でまだ完全移行していないにも関わらず部活動がない日が多く、その為

みんなで頑張ろうという気持ちも湧かないだろうなと感じました。 

・部活動の地域移行が心配です。今まで通りの活動ができれば結果は残せると思いますが、9月から

土日の部活はないのに、コンクール等が実施されると吹奏楽はただ練習時間がなくなるので、カ

ラオケ等に楽器を持ち込む等一生懸命やりたい派とそこまではできない派で軋轢が生じるでしょ

う。学校での部活だから楽器に触れる機会があったのに、個人で楽器を所有していないとできな

いものになっていくと流石に何十万円も払って楽器購入はできません。 

保護者の皆様の、部活動の地域展開に関してのご心配なお気持ちを、拝察いたしております。部活動

の地域展開については、市教育委員会が主導しております。現段階での平日の部活動地域展開について

は、未定です。これまでも市教育委員会は、学校行事の様々な場面において、部活動の地域展開につい

て説明する機会を設けておりました。今後新たな段階に入り、保護者の皆様への説明が行われる際に

は、学校もその旨周知いたします。 

また、部活動は、生徒の「自主性の育成」「社会性の育成」「人間関係の構築」など、教育的目的の

元、行われております。今後は市教育委員会から示される地域展開をもとに、部活動の在り方も検討し

ていく必要があると考えております。生徒たちの思いを聞きつつも、過重な負担とならないよう、引き

続き市教育委員会の指導の下、模索してまいります。 

 


